

Per Muskelkraft nach Berlin

Bürgermeister Maier überreicht Minister-Einladung an Liegeradfahrer

Vom 02.06.2005

red. LAMPERTHEIM Am morgigen Freitag kommt um 16.10 Uhr eine Gruppe Liegeradfahrer auf dem Schillerplatz an. Bürgermeister Erich Maier wird ihnen ein Einladungsschreiben für den 3. Bundeskongress "Wirtschaft in Bewegung" für den Bundesverkehrsminister Dr. Manfred Stolpe übergeben (der Kongress findet am 16. und 17. März 2006 in Lampertheim statt). Die Liegeradfahrer werden das Einladungsschreiben mit nach Berlin nehmen und dem Minister übergeben.

Ursprünglicher Start der Liegerad-Staffel war in Biel/Bienne in der Schweiz. Die EUSTAFF (EUropaSTAFFel) wurde in diesem Jahr zum fünften Mal vom HPV (Human Pow-ered Vehicles = Muskelkraft-fahrzeuge) Deutschland initiiert und mit seinen europäischen Partnerverbänden organisiert, unterstützt durch den ECF (European Cyclists' Federation = Europäischer Radfahrerverband) und den ADFC (Allgemeiner Deutscher Fahrradclub).

Im weiteren Verlauf ging die Radfahrt Tag und Nacht und unabhängig von jedweden Wetterbedingungen durch das Rheintal bis nach Lampertheim, anschließend führt die Tour nordwestlich um das Ruhrgebiet herum, quer durch Norddeutschland und schließlich in einer letzten Nachtetappe durch das östliche Deutschland nach Berlin. Ein weiterer Arm der EUSTAFF kommt aus Göteborg in Schweden über Kopenhagen, um sich in Uelzen südlich von Hamburg mit den anderen Radlern zu verbinden.

Dieses Jahr hat Michael Cramer, Mitglied des Europaparlamentes, Schreiben, die sich für mehr Rechte und Sicherheit von Radfahrern einsetzen, mit im Gepäck. In Lampertheim wird am Freitag eine Einladung für Minister Stolpe für den Bundeskongress "Wirtschaft in Bewegung" am 16. und 17. März 2006 abgeholt. Der Lampertheimer Bürgermeister Erich Maier überreicht den Brief um 16.10 Uhr auf dem Schillerplatz.